# 東浪見小だより

### 《学校教育目標》

「笑顔で"か・つ・や・く"する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく(自らよく学びよく考える子ども):確かな学力

『つ』→つよく(健康でやりぬく子ども):健やか

『や』→やさしく(思いやりのある子ども):心豊か

『く』→たくましく(すすんで働く子ども):おもてなしの心

令和6年11月29日(No.9) 文責:校長

2024年も、残すところあとわずかになりました。

「東浪見っ子」達は、授業中の話を聞こうとする態度や文字を書く姿勢に気を配り、日々の授業に真摯に取り組んでいます。また、マラソン大会に向けて、各自が目標に向かって練習を重ねている姿が印象的です。

さて、12月は、マラソン大会が開催されます。子ども達の頑張りをぜひ応援してください。また、保護者面談や、本校職員の授業力向上を目的とした研究授業も予定しております。研究授業のため、下校時刻が変更になっている日もありますので、御留意ください。

今年1年、子ども達は様々な行事や学習活動を通して大きく成長しました。御家庭での御協力に心より感謝申し上げます。残り少ない今年を、子ども達と一緒に良い思い出で締めくくりたいと考えております。

### 【交通安全】

今年は、冬至が12月21日(土)ですが、日没時間が最も早い日は、12月7日(土)と予想されています。薄暮の時間帯や師走のせわしない時期は、交通事故に気をつけなければなりません。これまで、登下校時の交通安全について指導を重ねてまいりましたが、御家庭でも「道路を横断する際は、止まって左右の安全確認」や「自転車の乗り方」について、再度お声かけいただけますようお願いいたします。

# 【ミニ集会】

11月7日(木)に、ミニ集会を実施しました。今年は、県立大多喜高等学校書道部の協力のもと、盛大に終えることができました。子ども達は、高校生が音

楽に合わせてダイナミックに筆を動かす「書道パフォーマンス」に魅了されまた。また、代表児童が協力して「花鳥風月」の文字を完成させる体験コーナーもありました。一生懸命に文字を書き、共同で一つの作品を作り上げる貴重な体験となりました。今後の「書き初め」や「書写」の時間が楽しみです。



## 【お知らせ】

《相談窓口》

学校の相談窓口は下記のとおりです。御相談がございましたら御連絡ください。

- ・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭( )・養護教諭(
- ・特別な支援に関する相談 教頭( )・
- ・スクールカウンセラー (毎月第2・4水曜日)

【御協力ありがとうございました】

バザーへ御出品・御参加いただき、誠にありがとうございました。皆様の御協力のおかげをもちまして、盛況のうちに終えることができました。役員の皆様におかれましては、この場を借りて御礼申し上げます。